

【1年生8名の自己紹介と中学生へのメッセージ！その7】

《nickname :AMI second uniform NO.39 出身中学校：所沢市立南陵中学校》

《ソフトボール部に入部した理由》

ソフトボール部を見る前は、他の部活に入ろうか悩んでいて、ソフトボールにあまり興味がありませんでした。しかし、仲の良い友達に誘われて部活体験に行ってみたら、想像以上に楽しくて意外と上手くできるかもしれないと思って興味を持ちました。そして何より、この部の先輩たちや先生がとても良い雰囲気、1年生のメンバーが楽しそうだったことが入部の決め手です。



《入部を考えている中学生へのメッセージ》

入部を考えている人は、まずこの部活の体験に来てくれると嬉しいです。そして絶対楽しいと思うし、先輩方はすごく優しく面白いので、気持ちよく活動できます。もし、入部してくれたら、1年生からすぐに実践的な練習ができるし、練習試合にも出させてくれます。すごく充実した活動ができ、楽しいです。今2年生の先輩方は経験者が多いですが、今1年生の私たちはほとんど初心者なので、どんな人でも大歓迎です。そして初心者の人でも経験者と同じくらい上手くなれるので、安心してください。体験だけでもお待ちしております！